

29.11.2009

Betreff: Khao Sok Nationalpark

Hallo Freunde

Wir sind gestern von einem sensationellen Trip aus dem Dschungel zurueck gekommen und heute gehts fuer 5 Tage raus aufs Meer zum Tauchen.

Wir waren zusammen mit Marc Suter und Kalle - einem finnischen Kunden vom letzten Trip - im Dschungel und hatten wirklich eine super Zeit. Wilder Elefant, Schlangen, Affen, Spinnen, vieeeeeeele Bluteigel und zwei absoult gigangtische Guides, welche fuer uns in Bambus gekocht haben und uns sicher durch Hoehle und Gestruepp gefuehrt haben.

Fotos findet ihr wie immer unter www.weiterreisen.ch

Nun geht Mischa Augen kaufen :-) (Linsen) und ich packe fertig fuers Boot.

Wir wuenschen euch eine besinnliche Adventszeit und nicht allzu kalte Temperaturen.

Wir haben gestern zwar keine Kerze angezuendet, dafuer feine Weihnachtsgutzli von Mischas Mami gegessen und somit auch ein wenig Adventsstimmung nach Thailand gezaubert.

Alles liebe

Carmen und Mischa